



# Mi Universidad

**ensayo**

*Nombre del Alumno: Emiliano Almaraz tejada*

*Nombre del tema: todos los cuatrimestres*

*Parcial: cuarto*

*Nombre de la Materia: ciencia, tecnología, sociedad y valores ii*

*Nombre del profesor: julibeth martinez guillen*

*Nombre de la Licenciatura: bachillerato en recursos humanos*

*Cuatrimestre: cuarto*

La primera unidad fue la de ciencia, tecnología, sociedad y consenso en esta unidad vimos lo que es sobre que valores creíamos que nos caracterizaban y yo escogí creatividad, alegre y diálogo a parte de eso vimos también acerca de que la ciencia es la disciplina que busca el conocimiento mediante investigación sistemática, que la tecnología es el medio por el cual se permite diseñar instrumentos, artefactos o procedimientos. Otro tema que se vio en esa unidad fue sobre que es la tradición y lo que conlleva como sobre que la cultura es el conjunto de elementos y características propias de una determinada comunidad humana o que la tradición es la comunicación de noticias, literatura popular, doctrinas, ritos entre otras cosas y que las creencias son las ideas compartidas y aceptadas como verdaderas acerca de la forma y esencia última de la realidad y de la existencia humana, nos hicieron una pregunta que era ¿Cómo nos identificamos?, ya que esto tiene que ver con los valores sociales que se refiere a lo normal, Estos rigen la conducta humana deseable y por último en esa unidad vimos sobre la alteridad que es cuando nos ponemos en el lugar del otro alternando la perspectiva propia con la ajena pero para poder entender sobre la alteridad también tuvimos que ver que el conflicto es una situación en donde dos o más personas con distintos intereses entran en confrontación y que un problema es una condición que afecta a un número significativo de personas. La segunda unidad fue acerca de la ciencia, tecnología e interacciones sociales las cuales son las que hacen referencia a los vínculos que forman los humanos con sus semejantes, Es parte esencial para la comunicación, nos enseñaron que en las sociedades primitivas, una de las primeras necesidades fue comunicarse, vimos los periodos de comunicación según el punto de vista histórico son la comunicación oral, la comunicación escrita y la comunicación electrónica. Las partes del proceso de comunicación son el emisor, el mensaje, el receptor, el código, el canal y el contexto. La escritura constituyó el primer dispositivo capaz de recoger, sistematizar, conservar y transmitir experiencias y deseos humanos. Y también vimos sobre que el alfabeto es el conjunto de símbolos empleados para determinados sistemas de comunicación.

En la tercera unidad el tema fue la ciencia, tecnología, derechos individuales y colectivos vimos los derechos más relevantes en nuestra constitución como lo son el derecho a la vida, a la identidad, a la igualdad, a la educación, entre otros muchos más. Aprendimos que todos los derechos existentes de la constitución son regulados por la CNDH que es la Comisión Nacional de los Derechos Humanos que es la que se encarga de procurar y priorizar que todos estos derechos se respeten y se lleven a cabo. A parte de los derechos vimos acerca de las marchas o manifestaciones que es lo mismo ya que una marcha es una manifestación que muestra que una parte significativa de la población está a favor o en contra de una determinada política, personal, ley, etc. El éxito de una manifestación suele ser considerado mayor a medida que más gente participa. De los muchos derechos humanos indagamos en uno en particular que era el derecho a la lengua ya que la lengua de señas mexicana es la lengua que utilizan las personas sordas mexicanas ya que esto no debe ser un impedimento para que lleven una vida cotidianamente normal. Esta se basa en las expresiones faciales y en diversos movimientos de las manos, brazos y el cuerpo. Por último pero no por eso menos importante la cuarta unidad fue acerca de la ciencia, tecnología, culturas globales, culturas locales y relaciones interculturales, en esta unidad se vio el impacto de la ciencia y la tecnología en las sociedades globalizadas tanto en aspectos buenos como malos. Una de las ventajas de la globalización es la extensión de la comunicación, intercambio cultural y la desaparición de las fronteras económicas. Esto se ve reflejado en la exportación que es el transporte de bienes y servicios del extranjero, los cuales son adquiridos por un país para distribuirlos en el interior de este por otro lado algunas de las desventajas de la globalización es la mala intención extranjera o la lucha de poder, la pérdida de identidad cultural, el declive de las lenguas minoritarias y la transculturación. Un ejemplo muy claro de la transculturación es el cómo ha influenciado en nuestra gastronomía a lo contrario de lo que creíamos los churros o la horchata no son comidas endémicas de México ya que son originarias de España y se mezcló a consecuencia de la mezcla de culturas de hace muchos años y así un sinnúmero de comida que es llamada hoy en día como "fast food". En conclusión a pesar de que no se vieron los mismos temas a lo largo del cuatrimestre siempre se hace énfasis en el aspecto social de la situación o planteamiento ya que eso nos quiere dar a enseñar la

materia a tener un punto de vista no solo como individuos si no como sociedad en generalm.